
Lettera di una cittadina 
 
 
Ho letto il comunicato stampa apparso sul sito di Gianfranco Battiston, diffuso 
dalla lista “Popolo delle libertà per Angelo Tabaro”. 
Sono esterefatta! 
Non mi risulta che Bertoncello abbia promesso tutto a tutti. Almeno io non l'ho sentito 
nelle riunioni pubbliche e molto affollate a cui ho partecipato. Sono comunque sgomenta 
non per questo, che fa parte purtroppo della pratica denigratoria così diffusa in campagna 
elettorale, ma per la seconda parte del comunicato, che dà un messaggio veramente 
mafioso: queste promesse -vi si scrive- non possono essere mantenute ...”soprattutto alla 
luce del fatto che, esaminate le liste che lo sostengono, gli unici referenti istituzionale 
nazionali e regionali che lo appoggiano con il simbolo sono IdV e PSI che non pare 
abbiano grandi agganci nelle sedi superiori di Governo. Invitiamo i cittadini a riflettere sul 
fatto elementare, che, invece, i partiti che sostengono PDL, LEGA ed UDC, oltre a coprire 
quasi i 2/3 dell'arco parlamentare italiano, costituiscono oggi unici riferimenti per i 
necessari contatti e aiuti che il Comune può avere a livello provinciale e regionale.” 
 
Ci vuole coraggio a proclamare l'arroganza del potere come valore!                               
Stando a queste parole, non valgono le idee, i progetti, l'impegno, l'aderenza ai bisogni  
del territorio, valgono, invece, quanti ”padrini” hai a Roma, in Regione e in Provincia. 
Importante, dunque, è essere raccomandati, avere amici potenti. 
Bravi! 
Proprio da portare ad esempio per le future generazioni. 
 

 
Pierina Leder          

Cittadina mai raccomandata 


